

# EXTRATERRESTRE ME EXPLICA EL PORQUE NO HAY MUERTE - SOPHIA SWARUU

Published 13 December 2021 by Despejando Enigmas, Robert

2021

Yazhi: Cada ser, cada punto de atención consciencia, cada criatura, mineral, planta, animal, tendrá su propia forma de interpretar el universo. Tendrá su propia percepción, su propio nivel de consciencia que es formado por sus experiencias, por lo que ha aprendido a lo largo de su existencia, y éste se forma dependiendo de los apegos a sus ideas que va adquiriendo y con los que forma su auto-concepto, su Yo, su Ego.

El llamado mundo material, como sea que lo interprete cada raza, usando cómo ejemplo la humanidad, es solo una interpretación específica a ellos, basado en su percepción y entendimiento, primero de sus limitados 5 sentidos y luego por el uso de raciocinio que se desliza a lo científico.

Es decir que ya incorpora elementos que reconoce como verdades existentes en su realidad con el uso de raciocinio científico, ejemplo de esto son las ondas de radio. Pero no deja de ser una interpretación específica a la raza humana. He igualmente habrán otras razas, otros seres, que tendrán otros conceptos enteramente. Algunos coincidirán con los de la raza humana, otros no.

A esto es a lo que le llamo "burbujas" que se tocan entre si, que son los puntos en donde hay acuerdos de percepción y de entendimiento, científico o no. Pero solo son puntos en donde se tocan, con acuerdos que comparten en una u otra medida.

Es por esto que afirmo que no hay densidades existenciales como tales, ni líneas temporales, ni universos paralelos, ni tiempo ni espacio. Quedando todo esto solo como definiciones dentro de un marco de acuerdos de percepción que sustentan teorías he ideas a las que un ser o un grupo de seres ha generado un apego fuerte porque fuertemente definen su concepto de identidad propia.

Lo que llaman densidades, dimensiones, líneas temporales, tiempo, universos paralelos, solo son percepciones contenidos en los acuerdos a los cuales tienen apegos y que han definido la identidad de ese ser o grupo de seres puntos de atención consciencias. No son algo fuera de ellos. No se vive en una dimensión, ni en una densidad. No hay forma de que evoluciones porque te empujen a vivir en uno u otro lado. Es solo un proceso personal de evolución de consciencia que cada ser debe formarse por si mismo. Quedando como que el ser mismo es la densidad, dimensión misma, no como que vive dentro de una densidad dimensión, quedando esa experiencia de vivir en una como una ilusión que de nuevo es formado solo por sus ideas y sus apegos a éstas.

Ejemplo de lo anterior son las dimensiones y las densidades. Van de la mano porque a mayor densidad se percibirán más dimensiones, ya que una densidad más alta se alcanzará por la acumulación de conocimientos procesados he incorporados con entendimiento alto que el sujeto haya incorporado a su auto-concepto que definirá por apegos quien es, su Yo, su Ego, y por lo tanto expande lo que el mismo ser comprende y percibe, lo que formará una sensación de control sobre sus vidas que

naturalmente aumentará su estado vibratorio.

La misma definición de densidades entre pastosas bajas, lentas, y altas veloces, como en que dependerá de su estado vibratorio bajo versus alto, resulta solo una forma de muchas de explicar el universo, más nunca lo explicará por completo. No se trata solo de vibraciones, o de velocidad como en las aspas de un ventilador que no se ven más que borroso porque se están moviendo muy rápido relativo al observador, siendo que si dicho observador girara al igual que las aspas, éste las vería detenidas y todo lo demás en el cuarto se vería borroso. Describiendo el punto de vista del observador en el cuarto o el del observador que gira con el ventilador como densidades diferentes en donde el punto de atención de una u otra permite ver y percibir las cosas de forma diferente, impidiendo el ver con claridad la otra perspectiva.

Sobra decir que, aunque la explicación es curiosa y ayuda a formarse una imagen mental de densidades, dista mucho de poder explicar lo que realmente sucede en el universo al respecto de este tema. Solo es una idea más, otra herramienta que nos permite comprender más, pero no es el todo. Porque, desde nuestro punto de observación sobre este ejemplo del cuarto con el ventilador, entendemos que este fenómeno no obedece a densidades, sino a perspectiva de movimientos únicamente.

Sin embargo, una densidad explicada como acumulación de conceptos he ideas que forman apegos que definirán al Yo y al Ego del sujeto observador por simple expansión de comprensión, le permitirá al sujeto observador percibir más detalles, más datos, lo que aumenta su percepción de dimensión sobre dicha densidad. A mayor densidad, mayor complejidad, ergo otras dimensiones se perciben. Pero no como en donde se perciben más cosas que ya estaban ahí, sino que el mismo sujeto observador es quien se ha expandido hasta formarse una realidad más compleja, más rica en detalle.

Es por esto que insisto que el llamado mundo material no existe. Ese concepto de mundo material que inexorablemente formará su opuesto, mundo no material, solo es una explicación contenida dentro del grupo de acuerdos a los cuales uno o más puntos de atención consciencias tienen fuerte apego. Porque los define a ellos, a su auto-concepto, porque forman su Yo y su Ego. Pero no incluirá otros puntos de vista más que los suyos, al grupo que genera esas ideas de percepción.

Es aquí en donde les intento explicar como otros seres tienen puntos de vista, acuerdos y percepciones que incluyen otra clase de realidades existenciales, no como que viven en ellas, sino que son ellas. Esto incluye a los desencarnados con apegos a su vida en el "mundo material" que tendrán su atención traslapándose sobrepuesto entre el llamado mundo espiritual, o bajo astral, y el mundo material de los vivos, usando términos entendibles. Esta clase de apariciones de seres extraños, entidades, criptozoología, fantasmas, y todo lo que se percibe que está pero no debería, yo lo describo como causado por todo esto que intento describir en éste momento y en los pasados días.

Solo hay una masa universal de consciencia pura, llámese eter, llámese la Fuente Original, todo lo demás contenido dentro de éste. Fragmentos holográficos, densidades, dimensiones, líneas temporales, universos paralelos, solo son o solo están por ser percibidos por un ser o grupo de seres y sus puntos de atención y su, o sus, niveles de consciencia.

Todo esto anterior ha sido mi esfuerzo para explicar con palabras limitadas el porqué no hay muerte, ya que éste es solo un concepto limitado dentro de un marco de acuerdos que solo reflejan los “Yo”s y los Egos de los que tienen ciertas perspectivas acordadas, los vivos.

Por eso hay incontables mundos materiales, reales, cada uno por ser punto de atención consciencia. Por eso les he asegurado que hay una línea temporal, un universo paralelo, una densidad o dimensión, por cada uno de ustedes, por cada criatura que existe.